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設問番号 アンケート整理番号 ① ② ③ ④ ⑤ ⑥ 自由記載 氏名 住所 アドレス
設問内容 「ネコトレーラーハウス」は楽しんでい

ただけましたか？
「保護猫」について知っていましたか？ これまで「保護猫カフェ」に行ったこと

がありますか？
現在、猫を飼っていますか？ 今後、猫を飼うとしたら、保護猫を検討

しようと思いますか？
「ネコトレーラーハウス」がお住いの地
域に来たら、行ってみたいですか？

回答 はい いいえ 知っていた 知らなかった ある ない はい いいえ はい いいえ はい いいえ
合計 合計 58 0 46 11 13 45 29 29 56 2 57 1

「ネコトレーラーハウス」は 
楽しんでいただけましたか？

100%

はい いいえ

「保護猫」について 
知っていましたか？

19%

81%

知っていた 知らなかった

これまで「保護猫カフェ」に 
行ったことがありますか？

78%

22%

ある ない

現在、猫を飼っていますか？

50% 50%

はい いいえ

今後、猫を飼うとしたら 
保護猫を検討しようと思いますか？

3%

97%

はい いいえ

「ネコトレーラーハウス」がお住いの 
地域に来たら行ってみたいですか？

2%

98%

はい いいえ

• 会場内なのに普通の家の中のようにくつろげます。これなら猫もゆったりしているのがわかります。匂いもなく暖かくて気持ちいいです。 
• 首相のレクチャー付きの猫カフェ体験ができてよかった。 
• 猫たちの背景などを知れてとても良かったです。池袋店なども行ってみたいです。 
• 保護猫のことがもっと世間に広まりますように願っています。 
• とてもおだやかに生活していて、飼いやすいと思います。 
• 猫たちに幸せな出会いが一つでも多くありますように。 
• 広がる活動、大切ですね。がんばってください。 
• 初めて猫カフェに来ましたが、思っていたような、たくさん猫がいて、わらわらした感じではなかったので、また行きたいです。 
• 離島に住んでいた時に、地域猫に囲まれていて、猫の悲しい現状を見ていました。今は猫を飼えないのですが、何かできることがあればと思いおじゃましました。いつか保護猫を家族にできたらいいなと思い
ます。実家が東京なので、帰った時にお茶の水店に行きたいと思います。 
• 癒やし空間でした。ネコトレーラーが広まるといいなと思います。 
• 実家でネコがいて、１年前に亡くなったので、ネコにふれてその愛猫を思い出しました。癒やされました。ありがとうございます。 
• 保護猫はそれぞれいろんなことを持っていることがわかりました。 
• 新しい取り組み、素晴らしいと思います。応援しています。 
• 猫エイズキャリアの猫のことが聞けてよかった。もっと詳しく知りたいです。 
• 殺処分の話など、とてもわかりやすかったです。 
• よい時間でした。 
• 知らないことばかりで勉強になりました。 
• 猫の知識がないのでもっと勉強したいですし、色々知りたいと思いました。ほとんど触れたことがなかったので、いい経験でした。 
• みんなゆっくりリラックスしていて可愛いです。 
• そもそも保護猫の存在を知っていただくことが大切。そのためにはトレーラーハウスなどの身近に触れ合える環境づくりが大切だと再確認した。 
• 日本に保護猫文化ができるといいですね。まだまだ知らない人がたくさんいます。 
• 犬を飼っている身としては、命の大切さをわかってはいたものの、実際に厳しい環境下で生きてきた猫の現状を聞くことが、今後、自分の息子に対して良い教訓にできる。 
• 色々な猫のいきさつや、ネコリパの教えをお話くださって、すごくわかりやすくて楽しかったです。6ヶ月で子猫を産んで小さいままのエルちゃんに会って驚きました。またきます。 
• ブログで見ていた猫に会えてすごく楽しかったです。保護猫のことももっと広まったらいいなと思いました。埼玉にお店ができてほしいです。 
• 知らない情報を聞けてよかったです。 
• かわいそうな外にいる猫のことなどをよく知れてよかったです。 
• 平日は時間がないのですが、休日は平気なので、ぜひ保護猫がほしいです。昨年と一昨日、長年一緒だった猫たちが次々と亡くなりました。今は猫２匹犬２匹いますが、猫５匹まではいけると思う。前に戻る
だけだから。 
• とても勉強になりました。２０２２年２月２２日に向けての活動、頑張ってください！ 
• はじめてねこかふぇにきてたのしかった。 
• 子供に保護猫の話を聞かせられてよかった。 
• はじめてねこカフェにきてとても、のらねことはおもえないほどおりこうで、今かっている猫ものらねこなのでとてもおなじのらねこだとはおもえませんでした。 
• 今すぐに飼うことはできませんだ、できるようになったときは、まず、保護猫から考えようと思います。 
• 普通の猫と何も関わりがなかったので、飼えるなら保護猫でもいいと思う。 
• ネコとふれ合えてよかった。 
• 大将くんがニャーニャー鳴いててかわいかった。 
• 保護猫の話を初めて聞くことができ、参考になります。 
• とてもかわいくてたのしかったです。 
• 猫が幸せに生きていけることを祈っています。 
• こんなかわいいねこがなぜころされてしまうのかわからないけど、すごくかわいそうだった。 
• 今の住まいでは飼うことができませんが、周りの人に、ペットショップで選ぶことよりも保護猫や保護犬から飼ってもらえることをすすめています。 
• ネコがとてもかわいかった。早く家族が見つかってほしい。


